## ECHOS DES



# REGIONS16 du 6 au 10 février 2012

### Connaître ses droits pour mieux prendre part à la reconstruction



Justice, marketing reconstruction figurent parmi les thèmes développés dans CMM au profit de leurs invités, au cours de la semaine du 6 au 10 février. Une période également marquée par des préparatifs relatifs à l'édition 2012 du carnaval, à l'échelle nationale.

#### Hinche

En collaboration avec la section des Affaires civiles du bureau régional de la MINUSTAH, le Centre Multimédia a organisé, le jeudi 9 février, une conférence-débat sur le thème : les droits et devoirs du citoyen dans le contexte de la reconstruction d'Haïti. Cette activité, qui visait à sensibiliser les participants sur leurs droits et obligations dans le processus de reconstruction d'Haïti, a été animée par Ideveny Bastia, Officier des Affaires civiles.

79 personnes ont utilisé la salle informatique et l'internet durant cette période.

#### Fort-Liberté

Deux activités principales ont marqué cette période au CMM de ladite ville. Il s'agit d'un atelier de travail relatif aux objectifs du Parlement Jeunesse, initié le 7 février. C'est Chenot Roceny, représentant, à cette assemblée, des circonscriptions de Fort-Liberté, Ferrier et les Perches, qui était le principal interlocuteur de

la rencontre à laquelle ont pris part une cinquantaine de jeunes.

Le jeudi 9 février, la salle de conférence du CMM a été mise à la disposition des autorités municipales, lesquelles ont organisé, en collaboration avec l'ONG « Haïti Partners », une séance de formation sur la « résolution de conflits sans violence ». Cette activité fait partie d'une série de formations programmées au CMM à l'intention d'organisations communautaires. Une vingtaine de participants en ont bénéficié.





#### Gonaïves

La section des Droits de l'Homme a organisé, le 9 février, une conférence-débat pour marquer la relance de son programme intitulé « les jeudis des droits de l'Homme », interrompu en 2011. L'éducation a été au centre des échanges, dont le thème principal était la « démocratie » et, le sous thème, « les panneaux indicateurs de la démocratie ».

Le vendredi 10, c'était au tour du Forum « Espace-Jeunes » de débattre, en collaboration avec le CMM, de la

sexualité, notamment dans le cadre d'un séminaire initié en prélude aux festivités carnavalesques 2012. Entre autres objectifs : donner l'opportunité vingtaine de participants la d'acquérir notions des leur permettant d'identifier les influences socioculturelles sur le comportement sexuel des jeunes, les différences biologiques fondamentales entre adolescent et adolescente, ainsi que le mécanisme de la reproduction humaine.

Au cours de cette semaine, le Groupement des Femmes en Action des Gonaïves (GFAG) – qui intervient dans les domaines de l'éducation et de l'économie - a obtenu l'accréditation lui permettant de profiter désormais des services du Centre.

#### **Jérémie**

Le Centre a poursuivi, les 8 et 9 février, son programme de formation en Informatique et internet au profit des élèves du Lycée Saint Luc, dans le cadre du projet MINUSTAH/Lycée Saint Luc. Et le 10, a été initiée une conférence sur « l'Étiquette et le Protocole » à l'intention d'un groupe d'élèves de la 3e à la terminale.

Une cinquantaine de personnes ont bénéficié des services de la salle informatique.

#### Jacmel

A l'initiative du CMM, quelque 26 personnes ont participé, les 7 et 8 février, à la 2e partie de la formation sur le thème « Marketing et Étude de marché ».

Le CMM a aussi accueilli les dernières séances de l'atelier relatif à la langue française, notamment dans le cadre d'un appui logistique fourni à l'Alliance française de Jacmel.

Au cours de la dite période, la salle informatique a accueilli une trentaine d'utilisateurs.

#### Cap-Haitien

Le CMM a initié un séminaire sur l'entreprenariat féminin, autour du thème : « Marketing et Étude de marché ». Cette activité, qui s'est étalée sur trois jours, a vu la participation de 35 femmes.

#### Port de Paix

Le CMM s'est attelé à la formation de 30 jeunes en nouvelles technologies, principalement le logiciel « Pack office ».

Au cours de cette même période, une trentaine de personnes ont utilisé la salle informatique et Internet.

#### Miragoane

Trois activités principales ont marqué la semaine au CMM. Le 9 février, a eu lieu un séminaire sur le fonctionnement de « la juridiction des Référés », au profit de 40 participants, parmi lesquels des membres d'organisations, des étudiants et des professionnels du droit. Le principal intervenant était Me Bélabe Merlan, Juge au Tribunal des Référés.

Le 10 février, l'organisation dénommée CACUMI a réalisé une conférence autour du « Rôle du carnaval dans le développement et l'éducation », avec la participation de 39 personnes.

Le même jour, le CMM a servi de cadre pour une rencontre des membres du Forum « Espace Jeunes », laquelle leur a permis de passer en revue le fonctionnement de leur groupe.

Une trentaine d'utilisateurs ont eu accès à la salle informatique.

#### Les Cayes

Le 6 février, le CMM a servi de cadre à la tenue d'une rencontre de planification entre le Ministère à la Condition Féminine et aux Droits de la Femme (MCFDF) et la Chambre de commerce et d'industrie des Cayes.

Deux jours plus tard, le 8 février, la salle de conférence a accueilli la

trentaine d'invités d'une émission réalisée par la radio MINUSTAH FM et portant sur le carnaval national .

Le 9, a été organisée une conférencedébat sur « Les opportunités d'affaires à partir du Carnaval National aux Cayes ».

12 personnes ont utilisé la salle informatique pendant 24 heures.



